
Herrn  
Bezirksbürgermeister H.-J. Franz 
Bezirksvertretung Mitte  
der Stadt Bielefeld  
per Mail  

11.11.2016 

Anfrage zur nächsten Sitzung der BV- Mitte: 

Sachstand Entwicklung "Teichsheide" 

Frage:  
Wie ist der konkrete Sachstand der Umsetzung des Bebauungsplans Teichsheide? 
(Beschluss Dr.-Nr. 2009/6903) 

Zusatzfrage:  
Welche Schritte sind geplant, um eine Entwicklung des Quartiers schnellstmöglich 
voran zu bringen?  

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Frederik Suchla 

Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mitte 
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